

## QUINCUAGÉSIMO NOVENO CONGRESO CONSTITUCIONAL

*“Puebla, 485 años de su fundación”*

### ACTA DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS EFECTUADA EL MIÉRCOLES VEINTIUNO DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECISÉIS.

En la Cuatro Veces Heroica Puebla de Zaragoza a los veintiún días del mes de septiembre del año dos mil dieciséis, reunidos en el salón Miguel Hidalgo del Palacio Legislativo, los Diputados que integran la Comisión de Asuntos Metropolitanos, el Delegado de la Comisión Nacional del Agua Germán Sierra Sánchez, el Licenciado Alberto Amador Leal en representación de la maestra Rosario Robles, titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU), el Presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla Carlos Montiel Solana y el Diputado Sergio Moreno Valle German, Presidente de la Comisión de Comunicaciones e Infraestructura, hubo quórum, se inicio la sesión a las diez horas con once minutos. En el **Punto Dos** se aprobó por unanimidad el contenido del orden del día propuesto para esta sesión. =====

En el **Punto Tres** el Presidente de la Comisión sometió a consideración la dispensa de la lectura de la sesión anterior, propuesta que fue aprobada por unanimidad, así como su contenido. =====

En el **Punto Cuatro** el Diputado Presidente Pablo Fernández del Campo Espinosa dio la bienvenida a todos los presentes al Segundo Foro “Diálogos Metropolitanos por Puebla” en donde recalcó la importancia de mantener un debate permanente como una fuente de ideas, propuestas, iniciativas, leyes y políticas públicas que resuelvan problemas como la inseguridad, la falta de recursos básicos para la vida como el agua y aire limpio, así como vivienda digna; temas que deben de tratarse desde un punto de vista científico, económico, político, social, con la finalidad de ofrecer a las futuras generaciones mejores condiciones de vida y de desarrollo. Es un foro donde se busca darle voz a los expertos, involucrar a instituciones académicas líderes, y compilar elementos para el sustento de las Iniciativas y políticas públicas, con el fin de emprender acciones y propuestas de mejora urbana y colocar a Puebla a la vanguardia de los Estados que más organizados mantienen su proyecto de orden, seguridad y economía de la ciudad. =====

En uso de la palabra el Delegado de la Comisión Nacional del Agua Germán Sierra Sánchez agradeció al Diputado Pablo Fernández del Campo la invitación a los “Foros Metropolitanos por Puebla” ya que consideró vital participar de manera directa y estrecha, trabajando con los tres niveles de gobierno y con los tres poderes de la Unión y de las entidades federativas pues, de esta forma, podrán revertir el círculo vicioso que se ha tejido alrededor del tema hídrico y convertirlo una vez más en un círculo virtuoso. =====

Enseguida el Licenciado Alberto Amador Leal, hizo entrega de tres documentos al Presidente de la Junta y Coordinación Política y vocal de esta Comisión, Diputado Jorge Aguilar Chedraui; el primero, “La metodología de la regionalización funcional de México”; el segundo, “La posición de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano

## QUINCUAGÉSIMO NOVENO CONGRESO CONSTITUCIONAL

(SEDATU) respecto a la propuesta de la Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO) en la sesión del veintinueve de febrero” y el tercer documento, “Proyecto de actualización del plan de desarrollo de la zona metropolitana Puebla-Tlaxcala”. =====  
El legislador Jorge Aguilar Chedraui, agradeció a los presentes y ponentes su asistencia al foro y reconoció el trabajo, esfuerzo y la dedicación del Diputado Pablo Fernández del Campo Espinosa, por integrar en la agenda legislativa el desarrollo sostenible del Estado. Señaló que el desarrollo sustentable de la zona metropolitana de Puebla requiere de un trabajo coordinado para tener un crecimiento ordenado y para ello es fundamental trabajar de manera coordinada con los tres órdenes de gobierno y construir así una mejor ciudad y Estado. =====  
El Diputado Pablo Fernández del Campo Espinosa agradeció a los legisladores presentes, delegados y ponentes e inauguró el foro “Diálogos Metropolitanos por Puebla” a favor de la metrópoli y sobre todo a favor de futuras generaciones.=====  
Agotados los puntos del orden del día se dio por terminada la sesión a las catorce horas con cuarenta y cinco minutos del mismo día de su inicio, firmando los que en ella intervinieron. =====

**DIP. PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO ESPINOSA**  
PRESIDENTE

**DIP. JOSÉ GAUDENCIO VÍCTOR**  
**LEÓN CASTAÑEDA**  
SECRETARIO

**DIP. JORGE AGUILAR CHEDRAUI**  
VOCAL

**QUINCUAGÉSIMO NOVENO CONGRESO  
CONSTITUCIONAL**

**DIP. PABLO MONTIEL SOLANA**  
VOCAL

**DIP. FRANCISCO JAVIER  
JIMÉNEZ HUERTA**  
VOCAL

**DIP. JULIÁN RENDÓN TAPIA**  
VOCAL

**DIP. MARIANO HERNÁNDEZ REYES**  
VOCAL

ESTA HOJA DE FIRMAS CORESPONDE A LA COMISIÓN DE ASUNTOS METROPOLITANOS DE FECHA VEINTIUNO DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECISÉIS.